

運動会、大切にしたいこと

絶好の秋晴れの下、3~5才児の運動会を行いました。今年のテーマは『日常と協力』。日頃の散歩をイメージして友だちと手を繋ぐスタイルでの入場はいかがでしたでしょうか。普段の保育に出来るだけ近い形でスタートすることで、子ども達が安心の気持ちで参加出来るように…と願って、担当職員で考えた新たな形でした。

競技内容も普段の遊びから発展させたものになるよう、工夫を凝らしました。



せんたくかあちゃんの絵本から発展させた競技

1人では少し不安なときも、誰かがそっと手助けしてくれる。子ども達が普段からしているごく自然な協力の姿もご覧頂けたと思います。

子どもにとって最大の安心の源である保護者の方がゴールでお子さんを迎えたり、一緒に競技に参加される中で見られたたくさんの親子の素敵な姿は、とても微笑ましく楽しいものでした。

年に一度の行事での子ども達の姿には、1年間の成長の大きさを実感することも多いですが、それはやはり、安定した日常の積み重ねがあってこそ！と確信した運動会でした。

園庭や室内環境、少しずつ変更しています

先日、以前から滑りやすく気になっていた築山の斜面の改善を行いました。保育環境アドバイザーの木村さんに教わりながら、土嚢や丸太を使用して登山道のような道を作りました。なかなかの力仕事で大変でしたが、保護



者の澤口さんがお手伝いくださり、とても助かりました。大人の姿を見て、小さな作業員さん(子ども達)も大集合して、スコップ片手に「工事するよー！」とあちこちで穴掘りが始まりました。

別の日に、建築士の井上さんに教わりながらうみグループの部屋のロフトを作り変えたことをキッカケに、他のクラスの室内環境も見直しています。10/10,11には、もりグループと、もみじ組の室内環境を少し変更する予定です。子ども達の日々の遊びが充実するよう工夫していきますので、どうぞ楽しみにしててくださいね。

じゃがいも掘りを楽しみました

今年も、こぶし組の〇〇くんのお家の畑でジャガイモ掘りをさせて頂きました。広い畑で、いろいろな形や



大きさのジャガイモをたくさん掘って来ましたよ。自分たちの手で掘る、自分たちでカゴに入れたり、袋に詰めたり。自分でやる・出来る楽しさを実感しながら行なっていることが伝わってきました。自分でやる実体験は、子ども自身が有能感(イケてる自分)を感じる絶好の機会になりました。貴重な経験をありがとうございました！



10月の行事

- 9/30(月)~10/4日(金) 参観週間
- 9/30(月)~10/11日(金) 年長児個人懇談
- 1日(火) 丸山さんの身体づくり
- 2日(水) 10時~こぐまクラブ
(加村やマトさんのご協力にて)
- 8日(火) 厚南中3年生家庭科授業で来園
- 15日(火) 歯科検診・5才児歯磨き教育
- 16日(水) 4才児植樹体験
- 17日(木) 3~5才児のみ お弁当の日
- 18日(金) 厚真中1年生職場体験
- 21日(月) えいごであそぼう
- 28日(月) りょうすけさんコンサート
- 29日(火) 避難訓練(Jアラート)

0~2才児クラスはいつも通り給食を提供します。

*参観週間について

期間中はどのクラスも参観できます。

いちい	9:30から	10:30まで
くるみ		10:45まで
もみじ		11:00まで
もり-うみ		11:30まで

11月の行事から

- 11/16(土) 発表会(保育はありません)
- 11/25(月)~11/29(金) クラス懇談会

11/25	月	いちい・くるみ	17:30から
11/26	火	もみじ	からおおむね
11/28	水	うみ	1時間程度
11/29	金	もり	